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JULIA CHARVOLEN: Спасибо.  Приветствуем вас на итоговом заседании GAC на ICANN75 

в четверг, 22 сентября.  Пожалуйста, обратите внимание, что это 

заседание записывается и регулируется ожидаемыми стандартами 

поведения ICANN.  Во время этого заседания вопросы или 

комментарии, заданные в чате, будут зачитаны вслух, если они будут 

заданы в надлежащей форме.  Если вы подключены удаленно, 

пожалуйста, подождите, пока вас вызовут, и включите свой 

микрофон в Zoom.   

 Для тех, кто находится в зале GAC, пожалуйста, не забывайте 

поднимать руку в зале Zoom.  В интересах других участников.  

Пожалуйста, называйте свое имя для протокола и говорите в 

разумном темпе.  Вы можете воспользоваться всеми доступными 

функциями для этого заседания на панели инструментов Zoom.  С 

этим я передаю слово председателю GAC Манал Исмаил (Manal 

Ismail), пожалуйста. 

 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Джулия, и с возвращением всех.  Остался еще 

один час до конца.  Если можно, выведите коммюнике на экран.  Мы 

уже завершили окончательное чтение коммюнике вплоть до 

вопросов, важных для GAC.  Поэтому мы продолжим окончательное 

чтение этого раздела, а затем, я надеюсь, мы закончим с коммюнике.  
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Итак, в разделе "Вопросы, важные для GAC", у нас есть первый, 

последующие раунды новых gTLD, и текст гласит: "GAC обсудил 

последние события, относящиеся к последующим раундам новых 

gTLD, включая текущую фазу функциональной разработки ODP, 

предстоящий запуск процесса руководства GNSO, GGP по поддержке 

кандидатов, а также предстоящий диалог GAC и Совета GNSO по 

закрытым доменам общего пользования, включая обновление 

статуса от корпорации ICANN  по последнему". 

 GAC подтвердил свою готовность взаимодействовать с Советом 

GNSO, а также с ALAC в поисках взаимоприемлемого решения по 

заявкам на закрытые домены общего пользования в следующем 

раунде новых gTLD.  В соответствии с рекомендациями GAC, [00:02:16 

- неслышно] по данному вопросу, "эксклюзивный доступ к 

регистратуре должен служить целям общественного интереса". 

Позиция GAC по закрытым доменам общего пользования будет 

руководствоваться указанной рекомендацией, а также 

предыдущими консенсусами GAC по последующим процедурам 

процесса разработки политики новых gTLD.   

 Предполагается, что регулярный обмен мнениями между шестью 

представителями, назначенными GAC для участия в посредническом 

диалоге, и GAC будет происходить на межсессионной основе.  В 

рамках подготовки к следующему раунду новых gTLD члены GAC 

настоятельно рекомендовали корпорации ICANN представить 

анализ изменений между правилами, применимыми к раунду 2012 

года, и предстоящими правилами, вытекающими из политических 

рекомендаций 2021 года, изложенных в заключительном отчете 

SubPro PDP.   
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 Такой анализ поможет членам GAC и более широкому сообществу 

эффективно подготовиться к предстоящему появлению новых gTLD.  

Подчеркнув необходимость поощрения разнообразия и 

сбалансированного географического участия заинтересованных 

сторон, GAC подтвердил свою неизменную заинтересованность в 

улучшении поддержки кандидатов для следующего раунда новых 

gTLDs, отметив важность активного участия GAC в предстоящем GGP.   

 В этой связи GAC призывает Совет GNSO разрешить более широкое 

участие заинтересованных участников GAC, а также других членов 

сообщества, помимо одного члена на консультативный комитет, 

предусмотренного в настоящее время призывом к волонтерам, 

переданным GAC". Цифровая инклюзивность и подключение к 

Интернету, и этот раздел гласит: "В рамках последующей 

деятельности по наращиванию потенциала на заседаниях, 

состоявшихся 17 и 18 сентября 2022 года.  GAC принял к сведению 

представленные данные и цифры, указывающие на высокий уровень 

концентрации глобальной индустрии DNS в определенных 

географических регионах.   

Члены GAC признали тот факт, что предыдущий раунд gTLD имел 

географическую концентрацию, прежде всего, как отражение 

цифрового неравенства, и призвали Правление ICANN и сообщество 

в целом изучить новые и дополнительные действия.  Они должны 

быть направлены на содействие устранению цифрового неравенства 

внутри стран и между ними, чтобы обеспечить равное 

распределение всех возможностей в отношении подачи заявок на 

gTLD среди старых регионов и способствовать более 

сбалансированному распределению заявок на gTLD, регистратур и 
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регистраторов между регионами.  GAC далее отметил замечания 

председателя Правления ICANN и президента ICANN о существующих 

пробелах в глобальном доступе к Интернету и подключении.   

GAC признает, что устранение этих пробелов и преодоление 

цифрового разрыва должно стать приоритетом для всего интернет-

сообщества.  Основываясь на опыте, полученном в результате 

беспрецедентного предоставления финансовой поддержки для 

обеспечения доступа к интернету в Украине, GAC призывает 

Правление ICANN разработать более комплексную структуру для 

предоставления финансовой, технической поддержки и поддержки 

в наращивании потенциала для содействия доступу к интернету и 

подключению в развивающихся и в регионах с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами, а также в странах, находящихся в 

особо уязвимом или бедственном положении".  

Третье, Стратегическое планирование ICANN, и этот раздел гласит: 

"GAC выразил заинтересованность Правлению ICANN в тесном 

участии в ранней разработке следующего цикла стратегического 

планирования на период 2026-2030 гг. в качестве более 

эффективного средства влияния на этот процесс в соответствии с его 

основными приоритетами." В разделе "Система раскрытия 

информации WHOIS" GAC отмечает публикацию документа 

корпорации ICANN  о разработке системы раскрытия информации 

WHOIS, системы, единой точки входа для обработки запросов на 

получение данных о регистрации доменных имен и распределения 

этих запросов среди регистраторов, и высоко оценивает усилия 

сотрудников ICANN в этой работе.   
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Данная система является полезным первым шагом на пути к 

созданию более комплексного решения, предусмотренного в рамках 

второго этапа EPDP.  Она должна облегчить сбор полезных данных 

более быстрым и экономически эффективным способом и в идеале 

пролить свет на показатели использования, сроки ответа и процент 

удовлетворенных или отклоненных запросов.  Такие данные помогут 

Правлению ICANN при рассмотрении второго этапа EPDP и позволят 

продолжить работу по эффективному и своевременному 

выполнению рекомендаций PDP.  GAC подчеркивает важность 

участия в образовательной и информационно-разъяснительной 

работе с потенциальными заявителями, чтобы они узнали о 

доступности системы.   

В соответствии с временной спецификацией регистрационных 

данных gTLD, которая требует от регистратур и регистраторов gTLD 

предоставления разумного доступа к персональным данным в 

регистрационных данных, GAC предлагает ICANN рассмотреть 

возможность участия в системе операторов регистратур, а также 

изучить стимулы для участия как регистратур, так и регистраторов, 

учитывая, что участие в текущем проекте является добровольным.  В 

нынешнем виде любые коммуникации, помимо самого запроса, 

происходят вне системы.  Информация об одобрении или отказе в 

удовлетворении запросов, сроках ответа и причинах отказа будет 

регистрироваться по выбору регистратора.   

GAC считает очень важным регистрировать эти данные надлежащим 

образом, поскольку это поможет обеспечить получение системой 

надежных и полезных данных для будущей работы.  GAC также 

считает, что даже если запрос относится к регистратору, который 
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решил не участвовать в системе, регистрация такой информации 

также позволит получить полезные данные.  Следовательно, система 

должна включать такую функциональность.  Наконец, GAC 

подчеркивает важность включения механизма, позволяющего 

выполнять конфиденциальные запросы правоохранительных 

органов.  GAC рекомендует корпорации ICANN взаимодействовать с 

PSWG  GAC для дальнейшего обсуждения вопроса о том, как будет 

обеспечиваться конфиденциальность запросов правоохранительных 

органов и как будут обрабатываться метаданные всех запросов 

правоохранительных органов.   

Пятое, борьба со злоупотреблениями DNS.  Текст гласит: "GAC высоко 

оценивает усилия, предпринятые для продвижения предложений по 

борьбе со злоупотреблениями DNS, и, изучая многочисленные 

возможности борьбы с этой угрозой, GAC подчеркивает техническую 

роль ICANN в поиске решений и с нетерпением ожидает 

окончательного отчета малой группы Совета GNSO по этому вопросу, 

чтобы обсудить последующие шаги.  Борьба со злоупотреблениями 

DNS продолжает оставаться вопросом, вызывающим 

обеспокоенность GAC, и GAC подчеркивает важность развития 

текущей работы, которая включает эффективное предотвращение, 

отчетность и реагирование на злоупотребления DNS.   

Эта тема особенно важна, учитывая текущую деятельность, 

связанную со следующим раундом новых gTLDs.  GAC ранее заявлял, 

что "проблема злоупотреблений DNS должна быть решена в 

сотрудничестве с сообществом ICANN и корпорацией ICANN до 

запуска второго раунда новых gTLDs", и выразил свою поддержку 

"разработке предлагаемых положений договора, применимых ко 
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всем gTLD, для улучшения реагирования на злоупотребления DNS". 

Например, те, которые были определены в SSR2 и анализе CCT.   

GAC также признал потенциальную роль целевых процессов 

разработки политики для улучшения договоров на ICANN74.  GAC 

признает добровольные инициативы сообщества по борьбе со 

злоупотреблениями DNS и с нетерпением ожидает результатов их 

реализации и того, как они могут быть эффективно использованы для 

сокращения злоупотреблений DNS.  В частности, GAC приветствовал 

множество мероприятий, проводимых сообществом ICANN для 

решения проблемы злоупотребления DNS, включая проект отчета 

малой группы по злоупотреблению DNS для Совета GNSO, 

предстоящий дискуссионный документ от Палаты сторон, связанных 

договорными обязательствами о вредоносных и взломанных 

доменах, обзор последних сообщений о злоупотреблениях и 

освещение добровольных инициатив по измерению и отчетности.   

Один из членов GAC представил презентацию, посвященную 

проблемам повторяющихся злоупотреблений со стороны 

владельцев доменов при переходе от доменного имени к 

доменному имени, и отметил, что отсутствие ясности в договорах с 

регистраторами затрудняет эффективное реагирование на такие 

злоупотребления.  Также обсуждалась потенциальная работа 

сообщества, которая могла бы быть направлена на разработку 

улучшенных положений договоров для рассмотрения ICANN, и 

масштабы злоупотреблений DNS, которые могут быть рассмотрены в 

рамках полномочий ICANN.   
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Обсуждение потенциального PDP может проходить параллельно с 

продвижением этих усилий.  Шестое, Интернационализированные 

доменные имена и универсальное принятие.  Текст этого раздела 

гласит: "GAC приветствует и поощряет дальнейшее внедрение 

Универсального принятия для лучшего использования 

интернационализированных доменных имен, интернационализации 

адресов электронной почты и новых доменов общего пользования 

верхнего уровня для ускорения прогресса разнообразия в 

Интернете". 

Признавая важность Универсального принятия, перед ICANN75 GAC 

распространил запрос на роли контактного лица Группы управления 

по универсальному принятию и председателя или сопредседателя 

Рабочей группы GAC по вопросам Универсального принятия и 

интернационализированных доменных имен, призывая 

дополнительных членов GAC присоединиться к деятельности по 

вопросам Универсального принятия.  GAC также приветствует 

инициативу Группы управления по универсальному принятию о 

проведении ежегодного Дня универсального принятия.   

Первый из них состоится 16 февраля 2023 года, и призывает 

отдельных членов GAC и других принять участие в этом дне." 

Седьмое, Достоверность регистрационных данных.  Этот раздел 

гласит: "GAC, активно участвуя в работе группы по анализу работы 

над достоверностью регистрационных данных, вновь заявляет о 

важности эффективного и своевременного решения вопроса о 

достоверности и надежности регистрационных данных доменных 

имен".   
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GAC принимает к сведению рекомендации промежуточного отчета 

по заданиям один и два и призывает Группу по анализу работы 

продолжить свою работу, пока ICANN ожидает ответа от 

соответствующих органов по защите данных относительно правовой 

основы для обработки данных в целях измерения достоверности.  

Что касается рекомендации один, GAC подчеркивает важность 

поощрения как можно более широкого участия регистраторов в 

опросе регистраторов и приветствует изучение подходов к 

стимулированию участия в нем, а также рассмотрение группой  по 

анализу работы или Советом GNSO вопроса об использовании 

третьей стороны для помощи в его разработке.   

GAC отмечает, что рекомендации два по аудиту регистраторов и 

часть рекомендации три, касающаяся проведения оценки 

воздействия на защиту данных, могут не иметь необходимой ясности 

и детализации в отношении их предполагаемой реализации.  Это 

также было подтверждено в ходе обмена мнениями с GNSO во время 

ICANN75.  Кроме того, GAC подчеркивает важность скорейшего 

заключения соглашения о защите данных между ICANN и сторонами, 

связанными договорными обязательствами в рамках третьей 

рекомендации.  Наконец, GAC настоятельно призывает группу по 

анализу работы сопроводить эти рекомендации пояснительной 

запиской, в которой более подробно описано, как предполагается 

реализовать эти рекомендации".  

Наконец, последний раздел коммюнике о следующей конференции: 

"GAC планирует провести следующую встречу во время Форума 

сообщества ICANN76 в Канкуне, Мексика, запланированного на 11-

16 марта 2023 года". На этом мы завершаем окончательное чтение 
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коммюнике.  Опять же, оно будет вычитано председателем и 

персоналом поддержки на предмет любого форматирования или 

любых опечаток и будет разослано позже сегодня, я полагаю.  Таким 

образом, как только мы закончим вычитку, оно будет разослано по 

списку рассылки GAC, а затем снова будет дано 72 часа на 

рассмотрение.  Мои коллеги по GAC, особенно те, кто не находится в 

зале из-за сложных часовых поясов.   

Опять же, не для того, чтобы открыть формулировки, которые уже 

были одобрены, а просто, опять же, для исправления любых ошибок, 

опечаток или вещей, которые мы могли упустить при 

форматировании.  Затем коммюнике будет размещено в Интернете, 

как правило, в понедельник.  Так что это... все,  я что нибудь упустила 

из виду, Фабьен, конечно, в отношении коммюнике?  Хорошо, если у 

нас нет дополнений, тогда я очень благодарю вас за гибкость в 

составлении коммюнике и да, давайте отпразднуем выход этой 

версии.  На этом составление коммюнике завершено, и мы 

приступаем к итоговому заседанию.   

Благодаря Робу у нас есть слайд-деск для этого заседания.  Опять же, 

это просто пища для размышлений и мозговой штурм по поводу того, 

что произошло во время конференции, а также перспективное 

обсуждение того, что может работать лучше.  Так что, пожалуйста, не 

стесняйтесь брать слово, участвовать и дополнять пункты на слайдах 

или предлагать другие темы, если хотите.  Итак, если мы можем 

перейти к следующему слайду.  Это краткая повестка дня, которую 

мы продумали: сначала определение последующих вопросов после 

ICANN75, затем оценка ICANN75, как все прошло, затем ключевые 

даты заседаний после ICANN75 и завершение работы.   
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 Итак, если мы перейдем к следующему слайду.  Это краткая 

информация о различных вопросах, возникших после завершения 

работы  GAC на ICANN75.  Во-первых, у нас есть последующие раунды 

новых gTLD, и в рамках этого у нас есть фаза функциональной 

разработки, которая продолжает посреднический диалог по 

закрытым доменам общего пользования, который будет проходить 

между GNSO, GAC и ALAC.  Кроме того, возможные будущие 

рекомендации GAC и документ, который мы запросили у 

корпорации ICANN, и который мы только что получили на этом 

заседании относительно того, как рекомендации GAC были 

обработаны во время первого раунда, чтобы мы могли быть 

проинформированы перед предстоящим раундом.   

 Кроме того, руководство GNSO по поддержке кандидатов, которое 

представляет собой руководство по реализации программы 

поддержки кандидатов, чтобы она приносила свои плоды и 

использовала уроки, извлеченные в ходе первого раунда.  У нас 

также есть WHOIS и защита данных, и здесь у нас есть система 

раскрытия информации WHOIS и краткосрочное вовлечение 

заинтересованных сторон.  Извините, есть поднятая рука.  

Пожалуйста, вам слово. 

 

ROBERT HOGGARTH: Спасибо, Манал.  Последний пункт в последующих раундах новых 

gTLD и далее в документах есть ссылка на пару вопросов, в которых 

руководство GAC попросило GAC найти волонтеров.  Я свяжусь с 

руководством, чтобы подтвердить некоторых из этих волонтеров, 

двое из которых сегодня находятся в зале, так что я надеюсь, что вы 
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все сможете завершить это в следующем месяце, чтобы работа 

могла продолжаться.  На самом деле, у нас приближается крайний 

срок для GGP по поддержке кандидатов, поэтому, возможно, нам 

нужно будет довольно быстро продвинуться вперед в этом вопросе, 

и мы сделаем это по электронной почте.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Роб, за эту свежую информацию, и спасибо 

коллегам, которые вызвались участвовать, и да, определенно, мы 

должны закончить вовремя.  Итак, по WHOIS и защите данных у нас 

есть Система раскрытия информации WHOIS, краткосрочное участие 

заинтересованных сторон, комментарии GAC, которые более 

подробно обсуждаются на следующих слайдах, и достоверность 

регистрационных данных, следующие шаги, предпринятые Советом 

GNSO.   

 У нас также есть меры по борьбе со злоупотреблениями DNS, и здесь 

мы имеем рассмотрение Советом GNSO ожидаемого отчета малой 

группы, взаимодействие рабочих групп GAC по общественной 

безопасности с группами заинтересованных сторон для выявления 

общих позиций по улучшению договоров, а также предложение SSAC 

о дорожной карте сообщества, которую необходимо отслеживать.  

Таким образом, SSAC предлагает разработать четкую дорожную 

карту по злоупотреблению DNS, чтобы мы могли обеспечить 

прогресс.  Последнее на этом слайде - обновление процесса 

изменения списка защит МПО.   

 Как вы, возможно, все знаете, GAC составил или зарезервировал 

список аббревиатур МПО, и нам нужен процесс добавления, изъятия 
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или исключения из списка.  Этот процесс будет разослан GAC в 

ближайшее время, и мы надеемся получить его одобрение, чтобы он 

стал руководством для сообщества в отношении того, как следует 

обрабатывать список.  Давайте перейдем ко второму слайду, а затем 

я сделаю паузу, чтобы узнать, есть ли какие-либо комментарии.  Это 

о возможностях предоставления общественных комментариев.   

 Итак, существует общественный комментарий по проекту мандата 

пилотной комплексной проверки.  В качестве результата анализа 

отчетности и транспарентности ICANN была дана рекомендация 

провести комплексную проверку SO и AC, а не отдельные проверки 

каждой из них.  Мандат для такой комплексной проверки был 

размещен для общественных комментариев, и я думаю, что он 

заслуживает некоторого внимания со стороны GAC, потому что это 

может повлиять на то, как мы будем работать в этом направлении.   

 Мы не проводили специальных проверок для GAC в соответствии с 

тем, как это делало сообщество.  Обычно мы проводили свои 

проверки через группу взаимодействия Правления и GAC или через 

группу Правления и GAC.  Таким образом, я думаю, что это 

изменение в работе GAC, поэтому, возможно, интерес представляют 

также предложенные поправки в Базовое соглашение об 

администрировании доменов верхнего уровня и договору об 

аккредитации регистратора, добавляющие обязательство по 

договору RDAP.  И опять же, это поправка к текущему договору 

регистратур и регистраторов.   

 Консенсусная политика в отношении регистрационных данных для 

gTLD.  Позвольте мне проверить, потому что я пыталась найти их до 
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начала заседания.  Итак, консенсусная политика в отношении 

регистрационных данных для gTLD, организация ICANN работала с 

группой по проверке выполнения рекомендаций на основе 

сообщества, чтобы подготовить предлагаемую консенсусную 

политику в отношении регистрационных данных для gTLD.  Эта 

процедура общественных комментариев предназначена для сбора 

информации о плане реализации ускоренного процесса разработки 

политики в отношении временной спецификации регистрационных 

данных для gTLD приоритетов фазы один и фазы два и фазы один.   

 Это касается временной спецификации для регистрации и 

соответствующих фаз.  Повторюсь, я уверена, что это, конечно же, 

заинтересует и GAC, и нас будут направлять наши ведущие по темам, 

но, опять же, это заслуживает внимания GAC.  Кроме того, 

первоначальный отчет о второй проверке Группы по анализу 

эффективности Постоянного комитета потребителей, так что это 

проверка того, как работает Постоянный комитет потребителей.  И 

последнее, но не менее важное, это, конечно же, заключительный 

отчет EPDP о конкретных мерах в области отдельных 

корректирующих механизмов защиты прав международных 

межправительственных организаций. 

 Этот период еще не открыт, но это предстоящая возможность 

общественных комментариев, за которой мы также должны следить, 

поскольку она затрагивает тему, представляющую интерес для GAC.  

Затем у нас есть вопросы идентификации и продолжения работы над 

темами IDN и универсального принятия.  Как мы уже обсуждали, мы 

пытаемся призвать коллег из GAC сделать эту тему приоритетной в 

предстоящий период.  Мы призываем назначить председателя или 
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сопредседателя для этой рабочей группы, и нас попросили 

назначить посредника по взаимодействию с Группой управления по 

универсальному принятию.   

 На данный момент у нас уже есть один волонтер, и мы скоро 

подтвердим это.  Мы только что закончили работу над коммюнике, 

призывая всех принять участие во Дне универсального принятия.  

Если мне не изменяет память, это 16 февраля.  Затем Рабочая группа 

по развитию принципов работы GAC, которая работает над 

пересмотром принципов работы GAC.  Принципы работы GAC 

датируются 2011 годом, и мы дважды пересматривали их, в 

частности, чтобы увеличить число заместителей председателя GAC с 

трех до пяти, это один раз, и второй раз, чтобы разрешить 

электронное голосование, то есть голосование онлайн.   

 Повторюсь, они довольно устарели, поэтому нам необходимо 

пересмотреть их, чтобы они отражали то, как мы работаем сегодня.  

Я вижу, как Иэн кивает, и благодарю вас за то, что вы взяли на себя 

эту огромную ответственность, Иэн. Потенциальные обсуждения 

проведения правительственного совещания на высоком уровне, так 

что давно пора провести Правительственное совещание ICANN на 

высоком уровне.  Мы проводим его раз в два года.  У нас было одно 

в Торонто, Канада, одно в Лондоне, Великобритания, одно в 

Марракеше, Марокко, и одно в Барселоне, последнее в Барселоне в 

Испании, это был 2018 год.   

 Мы должны были провести его в 2020 году, но затем, учитывая 

пандемию, оно не состоялось до сих пор, поэтому сейчас самое 

время провести его, а для подготовки к нему требуется время, так 
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что, по крайней мере, один год.  Вот почему нам нужно начать 

обсуждение и подготовку.  Обычно это встреча на высоком уровне, 

на уровне министров, и поэтому нам нужно благословение 

принимающей страны, которая предложит провести у себя 

правительственное совещание высокого уровня.  Они рассылают 

приглашения соответствующим министрам или 

высокопоставленным правительственным чиновникам, и нам также 

нужна твердая повестка дня совещания.   

 Это служит хорошей возможностью для коллег GAC привлечь 

внимание своих высокопоставленных правительственных 

чиновников к работе GAC и ICANN, чтобы они могли выделить 

ресурсы, время и полномочия для выступления и участия в 

заседаниях.  Далее у нас, конечно, планирование наращивания 

потенциала GAC на ICANN76 и в межсессионный период.  У нас была 

отличная встреча в выходные, как мы уже не раз упоминали, и я еще 

раз выражаю свою благодарность.   

 Учитывая положительные отзывы, которые мы получили, и учитывая 

количество новых членов GAC, я думаю, что хорошо бы продолжить 

развивать успех, которого мы достигли в этот раз, и развивать темы, 

которые мы уже обсудили, и хорошо, что у нас уже есть опрос, 

который поможет нам получить обратную связь и закрепить 

достигнутый прогресс.  Так что повестка дня довольно насыщенная.  

Что-нибудь еще?  Какие-либо комментарии по любой из этих тем или 

по любым дополнительным темам?  Роб, пожалуйста, вам слово. 
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ROBERT HOGGARTH: Спасибо, Манал.  Роб Хоггарт (Rob Hoggarth) из персонала 

поддержки GAC.  Хотел напомнить всем членам GAC, что у нас есть 

документ "Радар решений по действиям GAC" на сайте GAC, 

последняя сводка от 2 сентября уже опубликована.  Мы, конечно, 

обновим документ после этого заседания, включив в него ряд новых 

событий.  Я не буду делиться в чате ничем, кроме публичной версии 

последней сводки.   

 После конференции мы отправим вам по электронной почте GAC 

напоминание, которым мы время от времени делимся, о живой 

версии документа, с которой вы все можете ознакомиться в любое 

время и, вероятно, должны добавить ее в закладки.  Это отличный 

инструмент для просмотра того, что ожидает комитет в будущем.  

Как отметила Манал, это насыщенная повестка дня.  Я хотел бы 

уточнить, что в отношении возможностей для общественных 

комментариев на слайде, эти даты являются крайними сроками 

подачи комментариев.   

 Так что октябрь будет довольно насыщенным, чтобы собрать все эти 

вопросы воедино.  Манал, вы и заместители председателя будете 

заниматься рядом этих вопросов, я думаю, по электронной почте, 

поскольку ваше первое заседание после конференции состоится 

только на третьей неделе октября.  Так что будьте готовы к тому, что 

вам, а затем и остальным членам будут приходить электронные 

письма для рассмотрения документов, реакции и прочего.  Большое 

спасибо. 
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MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Роб.  Радар решений по действиям GAC - это 

отличный инструмент, на который руководство GAC постоянно 

полагается.  Спасибо персоналу поддержки за то, что он 

действительно поддерживает его в актуальном состоянии, в режиме 

реального времени, поэтому я надеюсь, что коллеги из GAC также 

будут обращаться к нему, и я надеюсь, что вы найдете его таким же 

полезным и выгодным, как и руководство GAC.  Поскольку 

желающих выступить нет, возможно, мы сможем перейти к 

следующему слайду, который представляет собой подведение 

итогов ICANN75.   

 Итак, есть ли какие-либо отзывы о вступительном заседании, о 

подготовке к нашим двусторонним встречам с Правлением, с ALAC, с 

ccNSO, с GNSO, есть ли отзывы о составлении коммюнике?  Мы уже 

слышали одно мнение от наших бразильских коллег.  Есть ли отзывы 

об очном опыте и опыте удаленных участников?  Я уже говорила, что 

мы действительно ощущаем присутствие тех, кто находится в 

удаленном режиме, так что мы все находимся на одном заседании, 

и я думаю, что об этом очень хорошо позаботились, и я получила 

положительные отзывы от присутствующих здесь, но мы не знаем, 

как это действительно работает для тех, кто находится в удаленном 

режиме.   

 У них такое же удобство или у них есть какие-либо комментарии?  Я 

пройдусь по последнему пункту, а затем... Хорошо, тогда это любые 

дополнительные соображения.  У меня Алиса, пожалуйста.  

Нидерланды, вам слово. 
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ALICE HEAVER: Спасибо, Манал.  Это Алиса Хивер (Alice Heaver) для протокола, из 

Нидерландов.  Я слышала, что в обществе упоминаются очень 

интересные темы, так сказать, о фрагментации интернета, например, 

о появляющихся идентификаторах.  Это то, что мы никогда не 

обсуждали в GAC или, по крайней мере, насколько мне известно, не 

обсуждали раньше в GAC.  Я не говорю, что я действительно хочу 

предложить это в данный момент, я хотела бы побольше узнать об 

этом, и, возможно, о некоторых других темах, которые мы также 

слышали, которые действительно не обсуждались ранее в этой 

обстановке, по крайней мере, за последние два года, с тех пор как я 

слежу за GAC.   

 Так что я также хотела бы призвать своих коллег подумать о других 

темах, чем те, которые мы обсуждали в течение последних, ну, почти 

двух лет о WHOIS и регистрационных данных и всех подобных вещах.  

Я думаю, важно, чтобы мы не теряли связь со всеми другими 

вопросами, которые возникают вокруг нас.  Мне нужно время, чтобы 

переварить услышанное, но я думаю, что неплохо было бы подумать 

немного дальше.  В очень, очень практическом плане я хотела бы 

надеяться, что в конференц-зале в Канкуне, если я буду там 

присутствовать физически, будет немного менее прохладно.  Я 

думаю, что это также хорошо для изменения климата, потому что 

кондиционер не должен быть таким холодным.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Алиса.  Спасибо, что начали разговор, и я вижу, как 

формируется очередь, и я думаю, что это хорошая дискуссия, 

которая также приведет нас к следующему слайду.  Я слышала пару 
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комментариев в перерывах, что, возможно, GAC также необходимо 

иметь некоторое стратегическое мышление, а не вдаваться в детали 

в определенных обсуждениях.  Так что, опять же, хорошо, что мы 

смотрим вперед, и мы обычно проводим совещание по 

определению повестки дня, так что было бы хорошо, если бы мы 

приняли это к сведению и давайте обсудим это снова, когда мы 

будем определять повестку дня.  Найджел, извините, что заставила 

вас ждать.  Пожалуйста, продолжайте. 

 

NIGEL HICKSON: Простите.  Большое спасибо, Манал, и вовсе нет, вы не заставили 

меня ждать.  Просто хочу сказать пару вещей.  Во-первых, я 

полностью согласен с Алисой, что, возможно, нам следует подумать 

об обсуждении темы идентификаторов, особенно в преддверии 

следующего раунда gTLD.  Я думаю, что это особенно актуально, и 

точно так же мы могли бы поразмышлять над некоторыми 

посылами, которые прозвучали на заседании по фрагментации 

интернета, на пленарном заседании ранее на этой неделе.  Так что, 

полностью согласен с этим.   

 Кроме того, я думаю, что, как упоминалось сегодня утром на 

заседании по геополитике, со временем, не обязательно на 

следующем заседании, но в какой-то момент, мы должны обсудить 

последствия [00:44:51 - неслышно] проверки для работы, которую 

мы проводим в GAC и ICANN, потому что это, безусловно, также 

важно.  В-третьих, если позволите, чтобы полностью поддержать то, 

что было сказано ранее о необходимости проведения совещания 

высокого уровня, я знаю, что, будучи участником Лондонского 
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совещания, это требует большого планирования, но я думаю, что 

было бы исключительно полезно провести его в течение следующего 

года, если это возможно.  Большое спасибо. 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Найджел, и спасибо Великобритании за то, что они 

также поделились своим опытом.  Итак, прошлые принимающие 

стороны уже поделились своим опытом, и у нас есть документ, в 

котором обобщен опыт четырех предыдущих принимающих сторон.  

Также отмечу, что Парагвай поддержал предложения Нидерландов, 

так что все принято к сведению.  Роб, пожалуйста, вам слово. 

 

ROBERT HOGGARTH: Мне очень интересно, согласен ли Парагвай со словами  о низкой 

температуре или о сути высказываний Нидерландов. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР: На самом деле, о низкой температуре. 

 

ROBERT HOGGARTH: Несколько моментов.  Мы приветствуем отзывы по темам, о которых 

вы хотели бы узнать больше в опросе CBW, который был разослан.  Я 

думаю, что вы получили одно письмо и одно напоминание по 

электронной почте, так что это будет непосредственным средством 

для обмена информацией.  В ответ Алисе, и, возможно, для 

дальнейшего прояснения ситуации, одно дело - обучаться, а другое - 

действительно вести беседы, поэтому с точки зрения персонала я 

был бы рад продолжить предыдущий слайд, мы говорили о 

межсессионной деятельности, и, возможно, по любой из тем, 
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которые вы упомянули или которые упомянул Найджел, мы могли 

бы даже определить в ближайшие шесть месяцев вебинар или два 

от персонала корпорации ICANN или других экспертов в этих 

областях, чтобы провести обмен информацией.  Затем это может 

послужить основой для будущих обсуждений или дискуссий между 

членами комитета.   

 Итак, персонал поддержки обязуется сделать это, а тем временем, 

если остальные из вас, кто еще не заполнил анкету CBW, могут 

сделать это, это также поможет определить, что войдет в списки тем, 

которые мы можем изучить для всех вас.  О, одна из вещей, которую 

персонал делает в ходе конференции, очевидно, в то время как мы 

ведем записи, у нас также есть часть документа, где мы ведем 

текущую ведомость извлеченных уроков.  Хотя у нас, возможно, не 

будет времени, чтобы в полной мере получить ваш вклад во время 

этого заседания, пожалуйста, после, когда вы будете размышлять во 

время вашего полета домой или чего-то еще, если есть вещи, 

которые вас беспокоят, вещи, в которых вы видите, что можно было 

бы улучшить, пожалуйста, сообщите нам об этом по электронной 

почте.   

 У нас уже есть страница с уроками, полученными только на 

собственном опыте.  Кажется, что это очень последовательно, по 

мере того, как конференция развивается, и мы узнаем больше на 

каждом опыте.  Поэтому мы очень рады дальнейшему вкладу в это 

дело.  Следующая конференция, хотя до нее еще шесть месяцев, 

состоится очень скоро.  Спасибо. 
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MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Роб.  Действительно, как сказал Роб, это 

непрерывный процесс, мы не должны ничего завершать на этом 

заседании, это просто мозговой штурм, чтобы мы могли постоянно 

совершенствовать нашу работу.  Бразилия, пожалуйста, я вижу у вас 

поднята рука. 

 

LUCIANO MAZZA: Большое спасибо, Манал.  Я хотел бы поблагодарить не только вас, 

но и Роба, всю команду и всех коллег.  Это было мое первое очное 

заседание GAC, и для меня большая честь присоединиться к группе.  

Это очень продуктивная обстановка, и я с нетерпением жду 

возможности внести свой вклад, развивая достигнутый нами здесь 

прогресс.  В перспективе Канкуна и, возможно, опираясь на то, что 

Нидерланды, а также Великобритания подняли вопрос о некоторых 

чувствах, которые мы испытали на этой встрече, я считаю, что 

заседание по наращиванию потенциала было чрезвычайно 

полезным, особенно для тех, кто является новичком в этом процессе, 

как я, чтобы понять более широкую экосистему управления 

интернетом, ландшафт индустрии DNS.   

 Один из вопросов, который поразил меня больше всего, это то, 

насколько сильно цифровое неравенство, с которым мы пытаемся 

бороться и которое мы пытаемся преодолеть в глобальном 

масштабе, также отражено здесь.  Это приоритет для интернет-

сообщества в других странах, и я считаю, что это также может быть 

вопросом, в который мы могли бы внести свой вклад в нашей среде, 

в той степени, в которой GAC и ICANN имеют свои обязанности, 
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очевидно, также уважая то, над чем работают другие форумы, и 

поддерживая другие форумы в той степени, в которой это уместно, а 

также учитывая, что у нас будет очень важная встреча в рамках МСЭ, 

который является адекватным форумом по вопросам развития.   

 В связи с этим, прежде чем мы приедем в Канкун, нам предстоит 

очень важная встреча ООН, а именно IGF.  Один из главных вопросов, 

который мы будем рассматривать в Эфиопии, - это не фрагмегтация 

Интернета, а скорее то, как ее избежать.  Мы действительно считаем, 

что это коллективная миссия, иметь один интернет, единый интернет 

- это миссия ICANN, и мы должны отразить это в том, как мы 

проводим нашу работу здесь.  Так что, возможно, просто согласовать 

работу и то, как мы это рассматриваем, с миссией избежать 

фрагментации интернета.   

 Третий момент, который я хотел бы затронуть, поскольку я здесь 

тоже новичок, я почувствовал, что многие наши обсуждения 

фактически упреждают или предрешают геополитические вопросы, 

которые не входят в эту сферу, и это может вызвать большие 

разногласия, а мы хотели бы избежать этого, потому что я думаю, что 

один из самых больших вкладов подхода с участием многих 

заинтересованных сторон заключается в том, чтобы объединить 

людей, объединить различных участников.   

 Это чувство коллективной работы - то, что я увезу с собой в Бразилию, 

и я надеюсь продолжать вносить свой вклад и продолжать 

чувствовать, с перспективой на Канкун, это коллективное 

стремление вместо разделительного характера.  Если и есть какое-то 

разрыв, с которым нам нужно бороться, то это цифровой разрыв.  
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Итак, я еще раз благодарю вас за теплый прием и надеюсь на 

дальнейший вклад.  в Канкуне.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Бразилия, за ваши ценные замечания.  Все хорошо 

подмечено.  Спасибо за то, что поделились своим опытом в качестве 

новичка.  Я рада, что мы смогли помочь в наращивании потенциала, 

и все остальные моменты хорошо подмечены.  Мы рассмотрим 

предстоящую повестку дня и сможем принять решение по нашей 

собственной повестке дня, и, безусловно, я не могу не согласиться с 

единством и коллективизмом, которыми должна руководствоваться 

наша работа в рамках GAC.  Так что я очень признательна за ваши 

ценные замечания.  Большое спасибо, Бразилия.  Я просто уточню... 

Да, хорошо, извините, Хоссейн, пожалуйста.  Иран, вам слово. 

 

HOSSEIN MIRZAPOUR: Хорошо.  Добрый день, может быть, спокойной ночи, доброго утра в 

какой-то части света.  Еще раз благодарю вас, Манал, и нашу 

замечательную команду за ту огромную работу, которую вы 

проделали, чтобы это произошло.  Я не знаю, является ли это 

вопросом, уже принятым во внимание, потому что я был на 

заседании по подготовке дня Универсального Принятия в некоторых 

обсуждениях после, так что, пожалуйста, прервите меня, если это не 

ново для вас.   

 Я рассматривал идеи о том, как придать больший вес GAC внутри 

сообщества ICANN.  Как мы можем сделать его более важным для 

всех и как мы можем более эффективно разделить наши интересы и 
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проблемы?  Комментарий, который Алиса упомянула в самом 

начале, также подтолкнул меня к этой идее.  Я думаю, что есть много 

проблем на уровне политики, которыми мы, члены GAC и 

правительства, можем поделиться.  Я не знаю, можно ли здесь это 

сделать.  Я тоже новичок.  Это мое второе очное заседание, но я 

также участвовала в IGF.   

 Я знаю, что кто-то сравнивает конференцию ICANN с IGF, но, как вы 

хорошо знаете, IGF заканчивается без коммюнике или четких 

результатов.  У нас есть несколько голосов, мы можем оказывать 

определенное влияние внутри сообщества ICANN.  Я думаю, что на 

политическом уровне появляется все больше и больше тем, которые 

мы можем разделить вместе, например, уже упомянутая 

фрагментация интернета, спутниковый интернет, бла-бла-бла, 

множество разрушительных технологий, децентрализующих 

технологий, они могут касаться не только одной части мира, но и 

почти всех стран.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL: Большое спасибо, Иран.  Очень ценные комментарии.  Спасибо всем 

за интерес и мозговой штурм.  Я надеюсь, что мы продолжим этот 

прекрасный обмен мнениями, как в межсессионный период, так и 

при подготовке повестки дня предстоящей конференции, чтобы мы 

могли учесть все комментарии.  Вы получите письмо от персонала 

поддержки с вопросом о темах, которые вы хотели бы видеть в 

повестке дня предстоящей конференции.  Поэтому, пожалуйста, 

продолжайте присылать отличные отзывы.   
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 Я думаю, мы почти все охватили, как я уже упоминала, публикация 

коммюнике, мы уже обсуждали протокол заседания, отметив, что 

это происходит через две-три недели после конференции, а может и 

больше, но да, так что это не сразу, это занимает больше времени, 

потому что охватывает больше деталей.  Темы для ICANN76, это то, 

что мы обсуждали, и я призываю всех продолжить обсуждение, так 

как скоро будет проведено собрание по определению повестки дня, 

и именно там мы сможем определить темы, которые мы 

согласовали, и, наконец, даты Канкуна. 

 Итак, в оставшуюся минуту или около того я хотела бы пройтись по 

своему обычному списку благодарностей.  Я хотела бы выразить 

огромную благодарность нашим организаторам и спонсорам 

ICANN75 в Куала-Лумпуре, а также нашим малазийским коллегам из 

GAC за их щедрый прием.  Также спасибо всем и каждому из вас за 

активное участие, продуктивные дискуссии и дух сотрудничества.  

Особая благодарность моим коллегам по руководству GAC за 

помощь, поддержку и руководство при подготовке к этой 

конференции.   

 Также сердечно поздравляю всех новых членов руководства из 

Парагвая, Бурунди, Швеции, Республики Корея, Великобритании и 

Ливана.  Я надеюсь на продолжение работы с вами до ICANN76, а 

также на плавный переход для всех новых членов руководства.  И, 

конечно же, спасибо всем руководителям по темам, председателям 

рабочих групп и посредникам по взаимодействию за значительное 

время и неустанные усилия, которые они все посвятили подготовке 

и проведению заседаний.   
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 Как всегда, большое спасибо нашей замечательной команде 

поддержки GAC.  На этот раз Роб, Джулия и Гультен были с нами в 

Куала-Лумпуре, а Фабьен и Бенедетта поддерживали нас удаленно.  

Еще раз извините за сложные часовые пояса.  Буквально 

круглосуточно мы оказывали поддержку, чтобы встреча прошла 

гладко и без проблем для всех.  Особая благодарность командам ИТ 

и отделу языковых услуг.   

 Вы продолжаете впечатлять нас, выполняя все наши требования, где 

все работает гладко и бесперебойно, независимо от того, является 

ли конференция очной, полностью виртуальной или гибридной.  

Спасибо нашим замечательным и профессиональным переводчикам 

и стенографам, которые продолжают играть важную роль в наших 

дискуссиях.  Наконец, я надеюсь, что мы продолжим межсессионное 

сотрудничество, и пока мы снова не встретимся в Канкуне на 

ICANN76, пожалуйста, оставайтесь в безопасности и наслаждайтесь 

заслуженным отдыхом.  Спасибо всем.  Заседание закрыто.  Спасибо. 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


